

Verein der Freunde und Förderer der Hufelandschule

Der Förderverein der Hufelandschule existiert seit 1991. Er ist als gemeinnützig anerkannt und finanziert sich ausschließlich aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden, jeder Euro kommt dabei den Kindern zugute. Ziel des Fördervereins ist, die Schule in ihrer Bildungs- und Erziehungsarbeit zu unterstützen: materiell, finanziell und ideell. Angesichts der leeren Kassen der öffentlichen Haushalte wird diese Unterstützung immer wichtiger. Schließen Sie sich daher dem Förderverein an, wenn Sie

- zusätzliche Anschaffungen für die Schüler ermöglichen wollen.
- Lernmöglichkeiten Ihrer Kinder unterstützen wollen.
- Veranstaltungen wie Schulfeste, Verkehrsnachmittage,
- Lesungen sowie andere kulturelle und sportliche Aktivitäten finanzieren wollen.

Zurzeit zahlen Mitglieder pro Jahr 12 Euro. Verlässt Ihr Kind unsere Schule, endet die Mitgliedschaft automatisch, es sei denn, Sie wünschen eine Unterstützung unserer Schule über die Grundschulzeit Ihres Kindes hinaus.

Beitrittsformulare sind im Sekretariat erhältlich oder hier: (Zum Vergrößern bitte auf das Bild klicken!)

{gallery}foerderverein{/gallery}